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5. CONCLUSIONES   
 
 Siendo la Ingeniería Industrial una carrera multidisciplinaria y gracias a los 
conocimientos que adquirí en la Facultad, me fue posible entrar como 
profesionista a la industria farmacéutica en el área de planeación y más tarde 
demostré habilidades y competencias para ser un planeador de la producción.  
 

La cadena de suministro es esencial en toda empresa, y detrás de ésta 
existe la planeación, la cual engloba varios aspectos operativos y es un eslabón 
de oro en esta cadena. Es de gran importancia mantener la planeación en 
niveles óptimos ya que al ser un área que coordina actividades, establece el 
ritmo de toda una planta.  
 

Estoy muy satisfecho con mi experiencia en esta empresa y con los 
conocimientos que he adquirido y aplicado en mi trabajo, las responsabilidades 
que se me asignan son mayores cada vez, mi crecimiento en la empresa es 
notable y mis competencias se fortalecen e incrementan en todo momento. El 
hecho de haber tenido la oportunidad de laborar en esta empresa donde pude 
aplicar el gran flujo de conocimientos adquiridos durante mi carrera me hizo  
destacar entre mis compañeros y tener una visión mayor del mundo laboral en el 
que me puedo desarrollar. Mi personalidad cambió así como el trato con mis 
profesores y he tomado las cosas con más madurez. Recomiendo el fomento a 
las prácticas profesionales o si es posible tenerlas como requisito en la Facultad 
de Ingeniería, porque se aprende la realidad del mundo laboral. Esto le da valor 
agregado al profesionista en el momento de buscar trabajo, debido a la 
experiencia adquirida que nos coloca por encima de los egresados de otras 
escuelas.  
 
 Cabe mencionar que la gran mayoría de las asignaturas del Plan de 
Estudios de Ingeniería Industrial fueron claves en mi conclusión del curso de 
Administración de la Producción e Inventarios (CPIM) el cual tiene como objetivo 
la homologación de conceptos en todas las cadenas de suministro de empresas 
de clase mundial, impartido por la organización APICS (Asociación para la 
Administración de Operaciones)  
 
  Respecto a esta modalidad de titulación, estoy bastante satisfecho ya que 
salí de la licenciatura con experiencia profesional, me incorporé al mundo laboral 
desde el séptimo semestre y a partir de ese momento ese momento vi las cosas 
desde otro punto de vista, mi conocimiento se enriqueció exponencialmente y 
desde el principio fui considerado como un elemento clave en el área de 
planeación. Y como valor agregado, mientras realicé mis prácticas profesionales 
recibí una beca para solventar gastos, así que me parece una excelente manera 
de obtener el título profesional. 
 
  Estaré siempre agradecido con mi facultad, mis maestros y mi familia ya 
que mi formación como profesionista ha sido excelente y me siento plenamente 
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feliz de ser un egresado de la máxima casa de estudios del país con 
reconocimiento a nivel mundial. Espero que con mi trabajo y logros haga ver a la 
UNAM como una de las mejores exportadoras de Ingenieros del mundo y lleve 
muy en alto su nombre. 

“Por mi raza hablará el espíritu” 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


